

Orange gegen Gewalt

(ku) Im Rahmen der UN-Women-Aktion "Orange The World" ließen Zonta-Clubs bundesweit am gestrigen Mittwochabend Gebäude ihrer

Stadt orange leuchten. Auch der Tag zur Beseitigung der Gewalt ge-Zonta-Club Landshut machte – wie der Aktion auf den Internationalen Zonta Landshut gemeinsam mit den

gen Frauen aufmerksam. Die schon im vergangenen Jahr - mit Landshuter Aktion veranstaltete

Frauenhäusern des Caritasverbandes und der Arbeiterwohlfahrt sowie der Landshuter Interventionsstelle (Lis). Foto: Christine Vinçon